

Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Monitoring Giat Slangit Bersholawat

Panji R - CIREBON.MAGZ.CO.ID

Jul 10, 2023 - 08:26



Cirebon - Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon IPTU Ngatidja, S.H.,M.H., bersama anggota Polsek Klangeran melaksanakan kegiatan sambang masyarakat untuk melakukan monitoring kamtibmas di Desa Slangit, Kecamatan Klangeran. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka persiapan giat Slangit Bersholawat yang diselenggarakan oleh Pemerintah Desa (Pemdes) dan Karangtaruna Desa Slangit.

Kapolsek Klangeran dan anggota Polsek Klangeran tiba di Blok 4 Stadion Kuncirasi, yang termasuk dalam wilayah Desa Slangit, Kecamatan Klangeran. Mereka melakukan sambang masyarakat untuk memantau situasi kamtibmas di wilayah tersebut sehubungan dengan persiapan giat Slangit Bersholawat yang akan diselenggarakan. Kehadiran Kapolsek dan anggota Polsek Klangeran juga bertujuan untuk memberikan pesan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Klangeran Polresta Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, Pemdes Desa Slangit diwakili oleh Sdr. Yudi, Karangtaruna Kecamatan diwakili oleh Said Anwar, dan Karangtaruna Desa diwakili oleh Panji. Mereka berada di lapangan untuk mengkoordinasikan persiapan giat Slangit Bersholawat. Kapolsek Klangeran memberikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Pemdes dan Karangtaruna Desa Slangit dalam mengadakan acara tersebut, serta berpesan kepada warga agar tetap menjaga situasi kamtibmas demi kelancaran acara tersebut.

Iptu Ngatidja, S.H.,M.H., Kapolsek Klangeran, mengungkapkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Ia juga mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Pemdes dan Karangtaruna Desa Slangit dalam menyelenggarakan giat Slangit Bersholawat. Kehadiran polisi dalam kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan menjamin kelancaran acara yang akan dilaksanakan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas kegiatan monitoring kamtibmas yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran dan anggota Polsek Klangeran. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara pihak kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Polresta Cirebon berharap giat Slangit Bersholawat dapat berjalan dengan sukses dan lancar. Dukungan serta kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan demi terciptanya keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan di wilayah Kabupaten Cirebon.